

Chers adhérents,

J'espère que le confinement s'est bien passé pour vous tous.

La période du pré-déconfinement se profile et nous allons pouvoir enfin retrouver un semblant de vie -presque- normale. Mais attention, le virus court toujours et nous devons nous montrer très prudents. N'oublions pas que nous sommes les acteurs d'un bon déconfinement, alors prudence! Il est encore beaucoup trop tôt pour crier victoire!

Vous avez sans doute hâte de reprendre vos différentes activités, dont, peut-être, les cours d'informatique. . .

Malheureusement, comme la plupart des associations sportives et culturelles, je regrette, en l'état actuel, de devoir suspendre les cours collectifs, et ce, pour les raisons suivantes et évidentes, raisons que vous comprendrez, je l'espère :

Me concernant, bien que non touchée par la forme sévère du COVID, à partir du 28 avril j'ai développé les symptômes de la maladie et demeure extrêmement fatiguée. Je suis actuellement en convalescence pour retrouver mes forces... Il va donc de mon devoir de vous protéger et de ne prendre aucun risque vis-à-vis de chacun d'entre vous bien sûr!

De plus, à l'heure où je vous parle, j'ignore totalement si les mairies vont continuer à mettre, à disposition des associations, leurs différentes salles.

Même si nous pouvions disposer de salle, les règles sanitaires ne pourraient pas être appliquées (désinfection systématique de la salle, du matériel, distanciation. . .). Croyez bien que je suis navrée de cette situation, bien indépendante de ma volonté.

Je ne suis pas non plus sans penser, avec regret, à la petite sortie envisagée entre tous à la fin des cours, sortie qui tombe à l'eau également (pas de rassemblement de plus de 10 personnes).

D'ici là, je me tiens naturellement à votre disposition si besoin. N'hésitez pas à me contacter par mail ou téléphone. Je ferai tout pour vous aider.

Si les conditions sanitaires le permettent, je vous donne donc rendez-vous au Forum des Associations de septembre.

D'ici là, je vous souhaite de passer un excellent été.

CONTINUEZ A PRENDRE SOIN DE VOUS !

Françoise, Présidente PBS35